

La petrolera colombiana suscribió una alianza con OXY para invertir 1.500 millones de dólares

# Ecopetrol invertirá en fracking en EEUU

CORTESÍA



*El presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, y la presidente de Oxy Vicki Hollub.*

Ecopetrol realizará una inversión de USD1.500 millones, una de las más grandes en su historia, en una alianza estratégica con Occidental Petroleum Corp. para ejecutar un plan conjunto para el desarrollo de Yacimientos No Convencionales (YNC) en la cuenca Permian en el estado de Texas en Estados Unidos.

La operación se realizará en el área de Midland, una subcuenca de alto potencial ubicada en la zona oriental de la cuenca Permian, reconocida como la de mayor producción de hidrocarburos en el mundo y uno de los focos globales de la industria petrolera para el desarrollo de los YNC.

En la actualidad, en el Permian se producen más de 4 millones de barriles de petróleo por día, que le permitieron a Estados Unidos convertirse en el mayor productor mundial de petróleo y reducir significativamente las emisiones de CO2 gracias a la mayor extracción del denominado "shale gas", que no sólo le garantiza su autoabastecimiento interno, sino también exportar este combustible limpio a diferentes continentes.

La alianza estratégica le permitiría a Ecopetrol una rápida incorporación de reservas probadas por cerca de 160 millones de barriles de petróleo equi-

valente (mbpe) al cierre de la transacción, previsto para finales de 2019, lo que representaría un aumento aproximado del 10% frente a las reservas de 2018, contribuyendo a la sostenibilidad petrolera y financiera de la Empresa.

De igual forma, la alianza le posibilitaría al Grupo Ecopetrol incrementar la producción de forma progresiva hasta el 2027, cuando se alcanzaría una producción neta que se proyecta en 95 mil barriles equivalentes por día (kbped). En promedio, la producción se incrementaría en cerca de 50 kbped durante los próximos 10 años. *LM*